

Joel Matip s'est complètement éloigné en équipe nationale du Cameroun.

Après avoir pris sa retraite en 2016, le défenseur central de Liverpool se concentre uniquement sur son club.

Matip explique qu'il souhaitait « se concentrer sur Liverpool », bien qu'il soit régulièrement dit que sa mauvaise expérience avec l'équipe nationale avait influencé sa décision.

«La situation de Matip n'est pas nouvelle. Il y a des joueurs qui voulaient revenir en équipe nationale. Pour moi, il n'est pas nécessaire d'enrôler un joueur qui n'est pas prêt à revenir. Matip ne veut pas revenir en équipe nationale, c'est le problème », avait déclaré Conceicao, le sélectionneur camerounais, lors d'une conférence de presse pour dévoiler sa liste de 28 joueurs pour les matches qualificatifs pour la Coupe du monde 2022.

Une déclaration qui a relancé le débat sur Joël Matip, qui n'a plus joué avec le Cameroun depuis plusieurs années. Interrogé sur cette affaire, le joueur des Reds de Liverpool a encore répondu négativement.

« Non. J'ai essayé de jouer là-bas et de représenter mon pays, de faire de mon mieux et de réaliser quelque chose, mais toutes les choses environnantes n'étaient pas les meilleures pour jouer au football. C'est l'Afrique et vous ne pouvez jamais la comparer à ce qui se passe en Europe. Je vais me concentrer sur Liverpool. C'est mieux », avait déclaré Joel Mati, propos rapportés par le Daily Mail.

Mais depuis quelques jours, une rumeur persistante annonce le retour dans la tanière du défenseur de 30 ans. Joël Matip pourrait revenir sur sa décision et jouer la coupe d'Afrique qui se tiendra dans deux mois au Cameroun ?

On ne perd pas espoir...
